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Abstract (in French and English)

Le Japon et la Corée sont deux civilisations extraordinaires qui ont réussi à maintenir
contre vents et marées une identité unique. A différents moments de leur histoire ces deux
entités auraient pu être absorbées par l’empire chinois, mais à chaque fois la Corée et le Japon
ont su surmonter les obstacles et poursuivre leur chemin. Cette immense réussite constitue
le cadre général dans lequel s’inscrit l’évolution des visions japonaises de la Corée au long
des siècles. Cette présentation tente de construire une ”grande histoire” des perceptions
japonaises de la Corée depuis les temps anciens jusqu’à nos jours. Un tel élargissement
de perspective permet de dégager de grandes lignes de force, et également de considérer la
nature des espoirs et périls à venir. Korea and Japan are two extraordinary civilisations.
They have managed to maintain a distinct identity when all the odds were against them. At
different points in their history, Japan and Korea could have been absorbed by the Chinese
empire, but every time they managed to survive. This tremendous achievement constitutes
the basic framework to trace the evolution of the Japanese views of Korea along history.
This paper is an attempt at constructing such a big history of the Japanese perceptions of
Korea from ancient times until today. Switching to such a large scale can help us identify
fundamental trends and define the hopes and dangers ahead for Japan and the two Korean
states.
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